



# 学校通信 7月号



2024.7

砥部町立広田小学校

## 1学期を終えて

校長

4月8日にスタートした第1学期を終えることができました。登校日は71日でした。この間子供たちが、大きな病気やけがをすることなく、健康で安全に学校生活を送ることができた事が何よりも嬉しいです。また、初めて広田小学校に来た留学児童が、地元児童のリーダーシップのもとで、広田小学校の生活環境に慣れることができたことも嬉しいことです。家族と離れ、最初は寂しがっていた児童も、心身共にたくましくなったように感じます。先日行われた砥部町水泳大会には、5・6年児童が参加し、選手又は応援隊として力を尽くしました。参観していらした来賓の方や他校保護者の方から、少人数ではあるが、堂々とした参加態度と力強い応援が素晴らしかったと、お褒めの言葉をいただきました。これは学校だけでなく、今までのご家庭や留学センタースタッフ、地域の方々の声掛けがあったからこそだと思います。今後も広田小学校の児童が、元気に、素直に、伸び伸びと成長していくことができますよう、保護者・地域の皆様のさらなるご支援をよろしくお願いいたします。1学期間のご支援、誠にありがとうございました。

## 交通安全教室

全校児童が参加して交通安全教室を行いました。指導員の方々に安全な歩き方を丁寧に教えていただいたり、車と人形を使ったダミー実験を見せていただいたりして交通安全に対する意識を高めました。交通状況を見て自分で判断し、危険回避できる子に育ってほしいと思います。



## たちばな高市太鼓と満穂万歳の練習

たちばな高市太鼓と満穂万歳の練習をしています。どちらも初めて経験する子供たちがいます。講師の先生に熱心に教えていただきながら、実際に太鼓を打ったり扇子を回したりして技術を高めています。



本校ではアルミ缶回収を行っています。回収で得た収益は、子供たちの教育活動の充実のために使わせていただきます。御家庭で出たアルミ缶がありましたら、中を洗って学校までお届けくださいますよう、よろしくお願い申し上げます。

## 陶芸教室

講師の先生を迎え、伝統文化の砥部焼作りに挑戦しました。一人一人が思い描いたイメージに近づくよう、形や色の付けた方を工夫して真剣に取り組みました。焼き上がりが待ち遠しいです。



## 伊予郡市PTA連合会

### 役員親睦ソフトバレーボール大会

3年ぶりに役員親睦ソフトバレーボール大会が開催されました。広田小学校PTAチームは、砥部中学校で試合を行い、ソフトバレーボールを通して、他校のPTA役員の方々と親睦を深めました。互いに励まし合ったり、声を掛け合ったりしながら楽しく試合に参加しました。参加した保護者は「ラリーが続いて楽しかった。」と声を弾ませていました。



### < 8・9月の行事予定 >

8 / 10日(土) ~ 16日(金) 学校閉庁日

学校閉庁期間中連絡窓口は、下記にお願いいたします。

砥部町教育委員会学校教育課 089-962-4820

- 9 / 2日(月) 第2学期始業式、大掃除、一斉下校
- 3日(火) 給食開始、放課後陸上練習開始、委員会活動
- 6日(金) ハートなんでも相談
- 9日(月) 運動会特別時間割開始
- 13日(金) 砥部小・松山南分校との交流活動
- 16日(月) 敬老の日
- 20日(金) 登校指導、ハートなんでも相談
- 22日(日) 秋分の日
- 23日(月) 振替休日
- 28日(土) 運動会準備、PTA奉仕作業
- 29日(日) 運動会
- 30日(月) 繰替休業日 ※10 / 1(火) も繰替休業日

☆ カラーでご覧になりたい場合は、本校ホームページ「学校だより」をご覧ください。